

UNSS. Le sport scolaire à la plage



Beach rugby, sand-ball, base-ball, football et surf étaient au programme de la journée de mercredi, à Santec.

Plage du Dossen, à Santec, mercredi. 200 élèves représentant onze collèges étaient réunis par le district UNSS de Morlaix à l'occasion de la journée nationale du sport scolaire.

« Le sport scolaire est un atout majeur pour la réussite, la responsabilisation, la santé et le

bien-être de l'élève. Il permet à chacun de pratiquer, en complément de l'enseignement de l'éducation physique et sportive, un sport ou une activité physique » explique François Boulbennec, délégué de district. L'idée était de promouvoir les activités sportives au sein de

l'UNSS durant cette journée. Après le pique-nique, les élèves ont participé aux diverses activités encadrées par les professeurs d'EPS.

Beach rugby, sand-ball, base-ball ou encore football étaient au programme. En outre, l'atelier surf a motivé nombre de jeu-

nes et grâce au soutien matériel de l'association « Rêve de mer », les élèves s'en sont donné à cœur joie.

A la fin de cette journée ensoleillée, un goûter a été offert à chaque élève et nombre d'entre eux demandait déjà le programme des mercredis suivants.